
Fachschaftsrat Mathematik

Protokoll zur Sitzung am 03.06.2013
Sitzungsleiter: Matthias, Protokollführer: Maximilian

1 Begrüßung und Formalia

Matthias eröffnet die Sitzung um 16:37 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 9/11 Mit-
gliedern festgestellt. Das Protokoll vom 27.05.2013 wird bestätigt.

Anwesende FSR-Mitglieder:
Till Berger, Eva-Maria Funke, Johannes Hohner, Lisa Hutschenreiter, Romy Hübner,
Matthias Jakob, Vincent Knyrim, Maximilian Marx, Liv Toaspern

Abwesende FSR-Mitglieder:
Alexander Lindner, Wladimir Schwabauer

Ruhende Mandate:

Gäste:

2 Berichte

Matthias berichtet von der regenbedingt eingeschränkten Wanderung. Romy berichtet
aus dem StuRa. Das Immatrikulationsverfahren für die Lehramtsstudiengänge soll an-
gepass werden, um Unklarheiten bei der Fachschaftszugehörigkeit zu beseitigen. Der
Vertrag zum Semesterticket wurde bisher noch nicht unterschrieben. Johannes berichtet
vom Spieleabend.

3 Evaluation

Diese und nächste Woche müssen die Lehrevaluationen durchgeführt werden.

4 ESE

Es wird über die Abfahrtszeit für die ESE-Wanderung diskutiert. Der Treffpunkt soll
zum Gleis 18 verlegt werden. Eine ESE-Fahrt soll vom 25. Oktober bis zum 27. Oktober
stattfinden. Um die Organisation kümmern sich Eva-Maria und Johannes.
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5 Fußballturnier

Es wird darüber diskutiert, von den teilnehmenden Mannschaften eine Startgebühr in
Höhe von EUR 5,— zu nehmen. Matthias stellt folgenden Antrag:

”
Der FSR möge

beschließen, für Halle, Preise, einen Fußball, und Verpflegung einen Finanzrahmen in
Höhe von 200,— Euro zur Verfügung zu stellen.“ Der Antrag wird ohne Gegenrede
angenommen.

6 Professorenstammtisch

Es wird über mögliche Kandidaten für einen weiteren Professorenstammtisch diskutiert.
Der nächste Professorenstammtisch soll in der ersten Juliwoche stattfinden. Als Gäste
sollen Professor Baumann und Professor Timmermann eingeladen werden.

7 Sicherheit

Es besteht die Möglichkeit, einen Tresor zur Verfügung gestellt zu bekommen. Es wird
vorgeschlagen, das Schloss der Tür zu tauschen, oder in die Tür zum Lagerraum ein
Schloss einzubauen. Romy erkundigt sich bei Herrn Pietsch nach möglichen Optionen.

8 Sonstiges

• Am 10. Juli soll ein Semesterabschlussgrillen stattfinden. Lisa kümmert sich um
die Grillgenehmigung.

• Am 26. Juni soll ein Skatturnier stattfinden.

Matthias schließt die Sitzung um 18:11 Uhr.
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